

Editorial

La realidad política argentina y mundial nos presenta inciertos escenarios y cambiantes situaciones de difícil diagnóstico y de mucho más complicado pronóstico. Los antiguos interrogantes sobre la sociedad y el poder, nunca respondidos unívocamente y siempre en debate, se suman a aquellos que se derivan de las gigantescas transformaciones que está viviendo la humanidad.

La comprensión de dicha realidad y la tentativa de resolver viejas y nuevas preguntas constituyen enormes desafíos para el conjunto de las ciencias sociales en general, y para la ciencia política en particular. Cabe subrayar que la dimensión de las mismas indica que el trabajo transdisciplinario y en equipos permitirán asumirlas con mayor eficiencia.

La realidad descrita constituye el contexto en el cual se desarrolla la profesión de politólogo, al mismo tiempo que realza su significado. La *Revista SAAP* reproduce investigaciones y comunicaciones originales con el objetivo de contribuir al desarrollo científico de la disciplina; éste no puede estar ajeno a la tentativa de hacer frente a los mencionados desafíos y a la necesidad de transferir algunos conocimientos novedosos que aporten a la paz, la justicia y la libertad.

Con esta presentación de la *Revista SAAP* se comienza a transitar el nunca fácil camino de publicar dos números por año. Este logro corresponde al compromiso de nuestra organización con la creciente vitalidad de la producción en ciencias sociales en nuestro país. De hecho, en este número se publica el artículo “La confianza en los representantes como soporte de la representación: el caso de Martín Sabbatella”, ganador del Concurso para investigadores jóvenes sobre Comportamiento Político, que lanzáramos en 2002 junto con la Carrera de Ciencia Política de la Universidad de Buenos Aires y anunciáramos a través de este medio.

Con todo, el firme deseo de la dirección de la *Revista SAAP* es contribuir a desarrollar medios de comunicación entre autores y público especializado, y que este contacto trascienda al mundo académico. Para ello es preciso multiplicar los esfuerzos editoriales donde se vuelque la producción científica. Este es el sentido permanente de esta publicación.

Dr. Arturo Fernández